

PECTORAL 'SAN AMBROSIO'

Soberano contra Toses Rebeldes Gripas y Catarros.

Producto de los Laboratorios J. G. B.

Director Propietario EMILIO CORREA URIBE Se edita en la Tipografía "Variedades". Talleres propios. Teléfono 3-6-6	<h1>EL DIARIO</h1> <p>Director encargado RODOLFO CASTRO TORRIJOS</p>	Administrador JUAN HURTADO C. "Rgdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 98 de 4 de junio de 1935" Calle 18, Carreras 67-79
REPUBLICA DE COLOMBIA — DEPARTAMENTO DE CALDAS — PEREIRA, VIERNES 28 DE JUNIO DE 1935 — NUMERO 1925 — AÑO VII		

El presidente López censura el proceder ligero de la Scadta

Se extraña de que no se hubiera atendido la solicitud oficial de demorar el comunicado, en qué forma tendenciosa se hacen cargos al competidor

Bogotá, junio 25 de 1935.

Gerente y Directores de la Sociedad Colombo-Alemana de Transportes Aéreos

Barranquilla.

No quiero dejar de manifestar a ustedes cuánto me extraña que habiendo pedido el Gobierno Nacional a sus agentes en Bogotá, por conducto del ministro de Guerra, que no hicieran público el boletín informativo sobre el trágico accidente ocurrido ayer en el aeródromo de Medellín, aquí haya sido ampliamente propagado en la mañana de hoy. El país entero se informará con sorpresa de que una compañía que siempre ha procedido de acuerdo con el Gobierno Nacional y que ha recibido de éste constantes y muy valiosas pruebas de deferencia, desde su iniciación, no haya podido atender una exigencia oficial, que no fue más imperativa porque pareciera innecesario que fuese más allá de una simple gestión que ustedes seguramente encontrarán autorizada por la conducta del Gobierno con la Sociedad Colombo Alemana de Transportes Aéreos en todas las oportunidades en que se ha tratado de fomentar o proteger sus intereses. Debo suponer que ustedes no tuvieron conocimiento de las gestiones oficiales de que hablo en este telegrama, porque no puedo creer que hubiera razones suficientemente poderosas para no splazar una publicación cuyos fines comerciales podrán cumplirse mejor con el conocimiento cabal del resultado de las averi-



DR. LOPEZ

guaciones que hiciera el propio gobierno, que en la forma amarga y tendenciosa en que se hace responsable del accidente al competidor de ustedes en el negocio de transportes aéreos, en el preciso instante en que la nación colombiana se halla conmovida por su muerte. Bien comprendo el interés que movió a la empresa que ustedes dirigen a hacer tal publicación; pero el intervenir oficialmente para que fuese aplazada, deseaba dar lugar a que una investigación bien orientada estableciera las verdaderas causas del accidente, permitiendo que se diera espontáneo descanso al sentimiento público profundamente afectado por la trágica y prematura desaparición de uno de los más ilustres pilotos nacionales, animador de una empresa de aviación que ha merecido el apoyo y la simpatía de los colombianos, como lo obtuvo la Scadta desde sus primeros tiempos, sin com- partir con ésta el privilegio del apoyo oficial.

Servidor,

PRESIDENTE LOPEZ.



López de Meza

nal Ernesto Samper Mendoza, en memoria de los esfuerzos del mismo por la aviación colombiana.

—El Dr. Alberto Pumarejo regresa hoy al Consejo de Estado en su carácter de Primer Designado a la Presidencia de la República.

—El gobierno nacional empieza la organización de la armada nacional y ha nombrado capitanes de corbeta a los señores Luis María Galindo y Froilán Valenzuela.

Ramírez Moreno conferencia con Laureano y Berrio. Se empiezan los trabajos del carretero Quibdó-Bolívar.

Bogotá 28.

El sábado sigue para Medellín el Dr. Augusto Ramírez Moreno con el fin de conferenciar allí con los jefes conservadores, Laureano Gómez y Pedro J. Berrio. Se asegura que todos los miembros del Directorio Nacional Conservador irán a la misma conferencia.

El Ministerio de Obras Públicas ordenó dar comienzo a la carretera de Quibdó a Bolívar, ordenando así a Antioquia con el río Atrato, para dar fácil salida al mar a todo el café del oriente antioqueño, a la vez que para establecer compensación de importaciones. En todo el Chocó reina enorme entusiasmo.

Veinticinco clases de confites finos fabrica "Colombiana", precios y condiciones de venta solicítelos a Simón Velasco.

Grave conflicto entre estudiantes y la guardia presidencial. Un herido y varios aporreados.

Bogotá 25.

Ayer tarde los estudiantes huelguistas de la Facultad de Medicina llevaron a cabo su manifestación, la que se organizó a las cinco de la tarde y recorrió las carreras séptima y octava, pidiendo a gritos la destitución de los profesores del año preparatorio y la salida del Ministro de Educación. Un grupo de estudiantes conservadores que hacen cursos en la Universidad Javeriana, se unió a los manifestantes para caldear los ánimos y al pasar por frente al Palacio de la Carrera, trataron de introducirse en él, siendo rechazados por la

Guardia Noble. Habiendo conocido el Dr. Alfonso López del incidente, ordenó se diera entrada a una comisión de estudiantes, con los que conferenció largamente. Mientras se llevaba a cabo la conferencia, los de la Universidad Javeriana, se apoderaron de balcones aledaños para lanzar de ellos contra el Sr. Presidente y sus Ministros. Una vez concluida la conferencia con el Sr. Presidente, y tras de haberles éste prometido solucionar hoy el pliego de peticiones, la manifestación siguió por la carrera séptima y frente al edificio de "El Tiempo" tuvo un choque con la policía por que los javerianos lanzaron piedras a los guardianes del orden. El conservatismo agranda desde las columnas de su prensa la gravedad del momento. Contosos hay varios estudiantes y un herido de bayoneta. El herido es Joaquín Olarte, conservador de la Universidad Javeriana y de

Se erigirá un busto a Ernesto Samper Mendoza, en Medellín. El Dr. Alberto Pumarejo entra al Consejo de Estado. Se nombran capitanes de corbeta.

Bogotá 28.

(De nuestro servicio especial).

—La Asamblea de Antioquia ordenó que en la entrada del campo de aviación "Olaya Herrera" se erija un busto del aviador nacido

quien se asegura fue el primero en lanzarse contra el soldado que guardiaba la puerta del Palacio Presidencial, siendo herido accidentalmente en el cuello por la bayoneta, cuando el soldado volteaba el arma para retirar el grupo con la culata del fusil.

Suntuosos Carnavales en Quimbaya.

En la ciudad de Quimbaya se celebrarán unos regios carnavales, con motivo de la inauguración de varias obras públicas, en los días 8, 9, 10, 11 y 12 de julio próximo.

LA JUNTA invita a todos los habitantes del país y del departamento de manera muy especial, y en general a todas las personas que, además de los espectáculos propios de esta clase de festajos, quieran concurrir a la gran fiesta cívica que dará un gran realce a esta nueva y floreciente ciudad.

Quimbaya, junio 7 de 1935. LA JUNTA.



Dr. Ramírez Moreno

Marco Botero de la Calle

ABOGADO:

Edificio del Banco de la República.

Número 222. Bogotá.



Inodoros, Lavamanos, Bidés, Urinarios y lindas combinaciones para cuartos de Baño.

"STANDARD" Distribuidores.

ALFONSO MEJIA M. & Cía.

DESPUES DEL BAÑO

Una fricción con AGUA DE COLONIA es un gran reactivo para el cuerpo.

BAY-RUM es la loción ideal para el cabello.

DE VENTA POR:

Almacén de Licores, Enrique Arias A. Carrera 89 Calles 16 y 17.
Droguería de Jorge Garcés B.
Marulanda Ramirez.
Droguería "OTUN".
Droguería "COLOMBIA".
Alfonso Mejía M. & Co.
Francisco y Alfonso Grisales.
Cuartas Hermanos.
Estanco Principal y todos los Estancos del Departamento.



Calle arriba...Calle abajo

Se están presentando casos tan espeluznantes que nada de raro tiene la proximidad del juicio final.

Con razón que algunos timoratos se están preparando para la hora en que sue ne el cobre del ángel llaman do a todos los radioescuchas al stadium de Josafat y saber cuantos agarran por la trochita llena de espigas, y estrecha que conduce al Paraíso, y cuales siguen la senda ancha sembrada de clave les rojos que va directamente al palacio de Satanás.

Y va de cuento: Sé de una muchacha "bien" que le ha propuesto matrimonio a un dependiente de almacén; los perdidosos de la ciudad se preparan para sin dicalizarse; la ESCOTLAN YAR de Pereira, ofrecerá en la noche del sábado una suntuosísima comida en "Lu na Park", al Corresponsal de "El Tiempo", don Camilo Mejía Duque, al de "El Libertador", don Pablo Mejía Ossa, al de "Relator", don Miguel A. Lopez y Múnera, a don Alberto Aguiro, de "La Tribuna", a don José Luis Echeverri, de "La Voz de Caldas", a don Rodolfo Castro

Torrijos, en su doble carácter de Director de "El Diario" y Corresponsal de "El Espectador" de Bogotá.

Pero vamos al grano, con el casito que acabo de pescar en el zanjón de "Bianco y Rojo". Un muchacho simpático, encantador, de ojos soñadores y que frisa en los 22 abriles, fue víctima de la flecha de Cupido, pero en forma muy distinta de la que el maleante lector se imagina.

El chico le dió golpe a cierta jamona que lleva digeridas 38 noches buenas y después de la prueba de "tan teo", el Adonis cayó en las redes que habilidosamente le tendió su admiradora.

Los tórtolos dialogaban todas las noches y esos amores se desalizaron sin mayores consecuencias, pero "al go tiene el agua cuando la bendicen", pues ante la "caldi" fue puesta la denuncia, nada menos que por el genérico delito de SEDUC CION.

Al "sindicado" lo reduje ron a prisión por haber aceptado los requiebros de una encantadora solterona.

El abogado pidió, no sólo

la libertad incondicional de su patrocinado, sino que en esta vez el santo se ha vol teado de espaldas, porque el sumario se adelantará contra la dama por haber seducido a un menor.

El doctor Henao Arango conoce del "caso" y estaremos alerta para informar a nuestros lectores de tan sensacional fallo.

ooo

Al nunca bien lamentado artista Carlos Gardel lo cons tataron después de la tragedia aérea por su dentadura, de una blancura singular.

El tanguista argentino cuidaba de sus dientes con especial esmero, pues usaba el gran dentífrico ODOL... del mismo que vende en esta ciudad la Droguería de JORGE GARCÉS B.

La noticia transmitida por los radios ha provocado la natural curiosidad y las damas, en su mayoría, han acudido a la mencionada Farmacia a proveerse de ese insuperable dentífrico, que no sólo les da realce en vida, sino que también permite la identificación después de haber traspasado el puente del misterio.

ooo

Persona que merece todo crédito nos ha informado que en la gota de leche no se está haciendo equitativa mente el reparto del precio, lo líquido porque dizque son más los favorecidos que tienen padres bien colocados, que los pobres niños que en realidad están completamente desamparados.

Si esto es verdad, sería de desearse que en aquella benéfica institución se ejerza un control más riguroso para que corresponda a los nobilísimos fines que ella persigue.

ooo

-Personalmente?
-Con don J.J.

-Para avisarle que el lunes próximo salgo para Medellín a bordo de una nave de la SACO.

-Cuidado se stortilla.

-Para evitar los mareos llevo en la cabina tres docenas de JAIBOL, la bebida más rica que está produciendo ahora POSADA TOBON.

-Que me trae de la Villa de la Candelaria?

-Una cosa.

-Qué cosa?

-Tenga paciencia hasta mi regreso.

-Que le vaya bien, doña Marujita.

ooo

Elías Restrepo, en su carácter de Inspector de Tránsito, le echó mano a un grupo de gamines que se han propuesto robarse los tornillos de las bancas de la plaza de Bolívar, para irlos a vender a uno y dos centavos en cualesquier fundición.

El citado funcionario ha notificado a los padres y acudientes de esos muchachos para que ponga el correctivo del caso y reintegre el valor de los daños ocasionados en una obra de ornato.

ooo

-Qué le pasó en el rostro, don Homobono?

-Una infección.

-Y muy merecida, por que buscó peluquerías de esas baratas y lo barato es caro y hasta infeccioso.

-Nadie está libre de un percance, pero la experiencia cuenta mucho y de hoy en adelante será el cliente más asiduo de la barbería LA MODA, la más higiénica de todas las que yo he conocido.

ooo

En plena carrera 8ª, frente a "Bianco y Negro" existe una amenaza para los transeúntes.

Una casa vetusta y que está al desplomarse, dentro de poco le dará al cronista

un regio material trágico (que no es del todo malo para los reporteros que viven a esca de accidentes).

Ese edificio sabemos que es de una señora acomodada; lo está comprando Bernardo Mejía para levantar un moderno edificio, pero la dueña del inmueble no quiere hacer la transacción, porque esa casa tiene para ella recuerdos familiares.

ooo

Yo no sé cómo se las va a tender Emilio Vélez el domingo en la hora del matiné.

Todas las muchachas están locas de amar, con MI ULTIMO AMOR, en puro español y cantado por José Mojica, el ídolo del bello sexo.

EL CALDAS no podrá con tener al sinúmero de espectadores que van a deleitarse con su Mojica en la película más bella que ver se pueda, pues se trata de una romántica aventura.

ooo

Algo es algo. La alcaldía ofició al señor Jefe de la Policía haciéndole saber que en lo sucesivo la Permanencia conocerá de todos los casos ocurridos en la ciudad, desde las cinco de la tarde hasta las 8 de la mañana y días feriados.

Agradecemos al doctor Henao Arango que hubiera tenido en cuenta la insinuación, que este DIARIO le hizo hace una semana.

Algo es algo.

J. J.

ZAPATERIA

«LA FORTALEZA»

de José L. Tirado R. (Chano) Carrera 9ª. continuación del Expreso Colombiano. Le arregla su calzado en media hora. La única que reforma en perfección. «Solicítela»

Una salvedad

Porque nos parece justo reconocerlo así, debemos señalar que en el seno de la policía de Pereira hay elementos que se distinguen por su cultura y correctos procedimientos. De los oficiales, nada tenemos que decir porque ellos son empleados cultos. Del señor Jefe de la Seguridad, nuestro buen amigo don Juan Bolívar, tenemos un alto concepto, porque sus claras dotes de caballero y honorabilidad, habian muy bien de él. Y si es verdad que dentro de ese grupo de seguros ha habido algo que nosotros hemos condenado vehementemente, también es lo cierto que no se puede hacer responsable a un empleado que, como don Juan, son recomendables y caballerosos. Imposible sería, así lo reconocemos, que el jefe de seguridad estuviese al tanto de los procedimientos que hacen ciertos agentes.

En la policía de vigilancia hay mucho que remediar; aunque, naturalmente, hay parte que todavía conserva la disciplina y la manera de proceder que les legaron otros jefes de esa institución.

Conque, bien se sabrá que nuestra campaña va dirigida a la cabeza y a otros miembros del cuerpo que no son propiamente los individuos para desempeñar esos empleos.

P. P.

ALMACEN ESTRELLA

DE NESTOR ILIAN

se trasladó a la Plaza de Bolívar, cerca a la Tesorería de Rentas

Allí estamos a sus órdenes.

Todo pasa de moda menos el Bombón Colombiano.

Le ayudamos a vender y comprar cuanto necesite.

Monedas, Acciones, Bonos, Raíces, Efectos & Ahórrese molestias y dificultades comisionándonos para gestionar sus negocios.

Mediadores Mercantiles e Industriales.

Pereira.

Teléfono 253

Servicio Telefónico de Manizales

Se pone en conocimiento del público que en el próximo mes de Julio se dará al servicio una excelente línea telefónica entre Manizales, Anserma y Risaralda, incluso la Central Urbana en Anserma, servida con instrumentos de alta eficacia.

En tal forma se establecerán rápidas conexiones telefónicas entre Manizales, Anserma y Kiosucio.

EMPRESA TELEFONICA MUNICIPAL
- MANIZALES -

Edmond Zaccour

Cali, Bogotá, Pereira.

Sucursal de Pereira

Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia. Ventas únicamente por mayor.

Cuartos de baño MODERNOS

No es la sala de recibo donde hoy se derrocha la elegancia y confort; es el cuarto de baño. El suyo es antiguo? Si lo es, piense en lo que podría ser. La mayor parte de sus amigas ya tienen y usted no, su casa sería más atractiva y quedaría perfecta. Tenemos todo lo necesario para hacerle un cuarto perfecto: Pisos, paredes, juegos de baño, como no se han visto antes. Comprando nuestra mercancía le dirigiremos su construcción sin costo alguno.

SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

Todo un proyecto de acuerdo

Gonzalo Vallejo R. y José Luis López, ciudadanos en quienes no aterra el estrecho criterio de "la parroquia para el parroquiano" y cuya visión financiera se califica justamente de timida y cuyo sentimiento colombiano ha lucido dentro y fuera de Pereira, idean un proyecto de acuerdo que se presentará a la discusión del Honorable Consejo Municipal y por el cual se destina una partida mensual para adquirir acciones de la "SACO", ser viaje aéreo colombiano del que era brazo y cerebro Ernesto Samper Mendoza, ese valiente muchacho que acaba de caer en Medellín al soplo de lo trágico.

El municipio de Pereira adquirirá cada mes doscientas cincuenta acciones, hasta completar seis mil, adquisición que representa no solo una inversión económica de lucro sino el apoyo a la más propia de las empresas colombianas.

Caído Samper Mendoza, quien fué el primero en llamar la conciencia nacional hacia propios empeños de navegación aérea para libertarnos de las exclusividades ruinosas, puede flaquear esa organización que representa nuestro derecho a usar de los cielos nacionales para ir y venir en ritmo acorde con la imperativa rapidez que reclama el siglo veinte. Es impulsar esa empresa, defender su vida, no solo es el acto del Qui

jote que se lanza a des hacer entuertos sino también la política del Sancho que cerca la parcela alquilada para afirmar así el futuro reconocimiento a su derecho.

Gonzalo Vallejo R. y José Luis López van a dar en el país una campanada sonora que despertará el sentimiento nacional y que vinculará el capital de la república a una empresa que es preciso sostener a todo trance. Si tras de Pereira van los otros municipios de saliencia: Siquiera los de presupuesto mayor de docientos mil pesos, se habrá suscrito y pagado para la "SACO" un capital que significará su definitiva libertad económica y la afirmación del derecho que tenemos los colombianos a ser los primeros y más fuertes en el uso de lo nuestro.

Estamos ciertos de que la idea prosperará en el Honorable Consejo Municipal, y anticipamos a la Corporación nuestras sinceras felicitaciones. Pereira es fuerte en su economía: Esa inversión no le representa un sacrificio, ni entraba en lo más mínimo el programa actual de ejecuciones. Y en cambio, puede ser ese el motivo de nuestra mayor expansión comercial e industrial, fuente inagotable de recursos económicos en todos los pueblos de la tierra.

Pereira necesita hacer su campo de aterrizaje

Maria Correa v. de Gaviria.

Agradece sinceramente todas las manifestaciones de pesar de que fue objeto por la ciudadanía de Pereira y demás elementos del país, en su reciente duelo, por la muerte de su esposo EPIFANIO GAVIRIA A.

REPORTAJES INFORMALES

(Especiales para "EL DIARIO")

Arcesio Vélez Marulanda cae en mis uñas. Ganadero del Valle y médico chileno. Un litro de whisky. Su bastón etc.

... Por los datos que tomé en Pereira, el Diputado Arcesio Vélez Marulanda, nació en "Combia", ayer hizo veintisiete años. Esos datos me los dió su hermano "Chuchón" y me lo confirmó "Pirulo". Vélez Marulanda es nieto de don Valeriano y primo segundo de Bernardo Mejía, actual Gobernador del Departamento. Con esa parentela no es gracia ir a la Asamblea. ¡Dígame a mi gracia la de Felomino Salas, que sin parientes de tanto "peso" y con diez generaciones de godos a "las costillas", er miembro de la Duma Departamental. ¡Ese Palomino es "mucho macho"!

Arcesio Vélez Marulanda apoya toda su autoridad en un pesado y grueso bastón. Tiene más cara de Alcalde que de Médico, pero tiene también la médica "pendejadita" de cien mil pesos y con esas "lupas" queda uno con derecho de usar todos los bastones que le dé la gana. Arcesio es un excelente muchacho que con cinco con discípulos más revolucionó la Escuela de Medicina en Bogotá y con ellos se largó para Chile. Allí obtuvo el grado de doctor en medicina y cirugía y luego, con el correspondiente "cartón", regresó a Pereira y se dedicó a ejercer su profesión. Vélez Marulanda tiene talento por "pilas" y me aceré a él. A mí me quitó la morfina...

Como en la ciudad del Otún, todos los del "marco de la Plaza" son parientes de Arcesio y los parientes no pagan, la medicina le deja poca cosa. Los pocos que le pagaban eran muy pocos. Por eso, Vélez Marulanda sólo ejerce por estudio y por sport. El dinero que gane en su oficio le "importa un

y vincularse a la Saco, servicio aéreo colombiano que está llamado a ser el exclusivo de los colombianos porque en él están nuestro dinero y nuestros hombres, por que mañana cada aviador de la Saco será un soldado que sentirá la patria en el alma cuando atornille a su velívolo mercantil la ametralladora que lo convierta en arma de defensa nacional.

Felicitemos a los de la generosa iniciativa y aprobamos el acuerdo.

bledo". ¡Para algo tiene mil cachones en proterros propios en el Municipio de Bugalagrande!...

No pude terminar mi trabajo en el reciente viaje que verifiqué a Pereira. Me la pasé "tomando trago" con Enrique Angel y con Carlos Arboleda y no me quedó tiempo para tomar "ciertos datos". Hoy, aquí en Manizales, y valiéndome de la influencia que sobre "mi cliente" ejerce el Gobernador, su pariente, fui donde Bernardo y le supliqué que me relacionara con Arcesio. La "ce remonia" se verificó en los comedores del Hotel Europa y Arcesio me salió a "pedir de boca", como lo demostró en seguida ante los numerosos lectores de "El Diario".

La entrevista se celebró en "El Casino", en el mismo rincón donde el otro día "a garré" al profesor González. Allí empezamos a tomar whisky, que yo pedía a cada momento, porque he notado que ese es el mejor sistema para que los clientes "den punto". Antes de los ocho tragos "desembuchan" todo lo que saben. Se entre con "armas y municiones" como mansos corderos. Eso le pasó a Arcesio. Oigámoslo:

... ¡Claro, hombre yo no necesito el empleo! Yo vine fue a ver cómo demonios logro convencer a los otros Diputados que expidamos una Ordenanza disponiendo que la Gobernación sea trasladada a Pereira. Como argumento de peso y con la autoridad que me da mi condición de médico, les he puesto de presente que aquí en Manizales hace mucho frío y a los pocos meses uno se encuentra con reumatismo. Ya tengo convencidos a ocho Diputados. La diputación del Quindío y la del círculo de Risucio me acompañan. Sólo los diputados manizaleños, el "negro" Villagas Sanín y Botero de la Calle están todavía un poco "chúcaros". Bermúdez me dió "calabazas" desde el mismo momento en que le "traje el asunto", pero abrigó muy fundadas esperanzas de que Abelardo Arango y Arango me de el "sí". Le ofrecí la Gobernación y pa recé que le "sonó el trasto"... quiere que nos tomemos un whisky?

Yo ya estaba muy entusiasmado y le dije: — ¡Claro, doctor, que avienten whisky y que digan cual fue la zamba que pidió el mermál!...

Influencia de personas extrañas en la educación actual

Sabemos que la atmósfera y el clima obran sobre el proceso de los actos psíquicos. El viento huracanado y caliente que sopla en la vertiente norte de los Alpes y contribuye a la fusión rápida de nieves, perjudica mucho a la conducta de los niños; los hace irritables, sensibles, difíciles de guiar, de lo que se derivan dificultades de educación aunque en su mayor parte de índole pasajera.

Se comprende fácilmente que en el psicoanálisis y psicología individual pidan que el educador sea previamente analizado, esto es: descubiertos o alejados sus complejos de inferioridad y sus tendencias eróticas.

El educador ha de ser en su interior libre o independiente en todo lo posible, consciente de los grandes peligros.

Debe evitar todo aquello que de algún modo quiera dar ocasión a grandes interpretaciones. De lo contrario se hallará en situaciones que pueden ser funestas.

Los tribunales en las inculpaciones contra los maestros, se inclinan a creer más al delator que al acusado.

Se ataca contra la eurtimia moral; y se atiende el chisme baladí de un cretino sin juicio, sin competencia, sin criterio.

No tienen en cuenta los padres de familia que los hijos educados con demasiada meticulosidad sin independencia alguna, lo alejan de su criterio propio, su carácter y su comprensión hacia el ambiente social, cultural y natural.

Los llamados a la educación moral e intelectual por sus conocimientos firmes y responsables son los maestros, a quienes fiscaliza el parlachín de un pueblo re

— Usted, «Fierabrás», me está inspirando mucha confianza y creo que en esta campaña puede ayudarnos mucho. Desde ahora le ofrezco la Contraloría Departamental o la Secretaría de Hacienda. ¡Yo sé cómo se lo digo!... Y hay que tener en cuenta una cosa, agrega Vélez Marulanda después de «empetarse» otro trago: los manizaleños no «no tan» porque aquí les dejamos el Tribunal Superior y el palacio con su Obispo; el Seminario y el Instituto Universitario; el Colegio de Santa Inés y la Cárcel. ¡Ya vendrán tiempos mejores y día llegará en que dejemos a los manizaleños en la «pura almendra». ¿No le parece?

— ¡Claro, doctor Vélez Marulanda, eso es así, ¡otro whiskesito!

— Venga acá, mozo, grita

Pasa a la 8ª

trógrado. El precario ramo de educación pública con los honorables miembros que integran la Asamblea Liberal, sabrán precaver las inculpaciones injustas contra el magisterio caldense.

ESTHER FRANCO G.

SOCIALES

Registro Civil

NOTARIA 2ª

NACIMIENTOS

Isabel Gallego, Julio Pineda, Rubiela Espinosa, Lili Gómez, Mario Palomino, Blanca Ligia Alzate, Primitivo Amaya, Ligia Franco, Luis Carlos Santana, Pastora Emilia Guarín.

DEFUNCIONES

Nicolasa Sánchez, 50 años; Blanca Ligia Alzate, 52 días; Madalme Melchor, 16 meses; Gregorio Bedoya, 85 años.

CUNAS

Un nuevo niño alegra el hogar de los esposos don Ignacio Euitrago y doña Alicia Gutiérrez. Felicitamos a los papás y deseamos para el chiquillo la eterna felicidad.

En el hogar de los esposos don Carlos Toro Suárez, secretario de la Alcaldía y su señora esposa doña Julia Montoya de T. ha nacido un sano y robusto niño. Deseamos para el chiquillo muchas venturas, y enviamos nuestras felicitaciones muy sinceras a los papás.

DE MEDELLIN

— El señor don Carlos Calle Olano, director de la compañía de navegación aérea SACO y sub gerente de la Compañía Colombiana de Tabaco, se halla entre nosotros con el objeto de dar una mejor organización a las oficinas de la SACO y de ver qué acogida tiene esta Compañía entre nuestro comercio. Muy cordialmente saludamos al distinguido visitante, y deseamos que encuentre un ambiente muy propicio a sus deseos.



Un variado y completo surtido de materiales eléctricos de toda clase, calidad y procedencia, continúa con todo éxito la venta de las famosas cocinas eléctricas marca «Universal», ellas representan la verdadera economía en su hogar y cada familia debe tener antes que cualquier otro mueble, su magnífica cocina eléctrica marca «Universal».

Unico vendedor el **ALMACEN ELECTRICO** de **MANUEL VILLEGAS**

Acaba de llegar al **Almacén Eléctrico**